

Critérium d'hiver du Mesnil le Roi

Aujourd'hui l'appel de la couette fut-il plus fort que l'appel à rouler pour certains, malgré un temps très propice au vélo ?! ... Henri n'ayant pas d'espion aujourd'hui sous son toit, je me permettrai donc de le faire au risque de me faire zigouiller par Jean-Pierre.

Nous étions donc 7 abeilles (Jocelyne, Bernard Séguier, Claude Vetel, Hervé, Michel cueilli au rond point du Pecq et "les petits Auzet") ainsi que Jean-Louis, un copain du club de Nanterre, qui choisit de venir rouler avec nous car les "jeunes" de son club étaient partis faire un parcours trop dur à son goût en vallée de Chevreuse.

Nous sommes allé chercher le départ du "Critérium d'hiver" au Mesnil Le Roi comme l'indiquait le programme du jour. Mais ici point d'ami Jeff dans son bar pour nous accueillir ; s'était-il barré avec la caisse ou voulait-il nous faire un bobard ?! ... Il en faut plus pour décourager des abeilles ! Donc, de façon très démocratique, nous avons choisi Christian "chef" du jour pour nous improviser un parcours, ce qu'il fit séance tenante : Maison Laffitte, station d'épuration d'Achère puis, comme le veut la tradition, le groupe se scinda en deux : pendant que certains rentraient déjeuner à une heure raisonnable, Hervé accompagna les "petits Auzet" monter la côte de l'Autil avant de prendre à leur tour le chemin de la maison.

Conclusion : Une fois de plus ce sont les absents qui ont eu tort de ne pas venir ! :-)))

Claudine Auzet

"Le Cyclotourisme, un art de vivre"